COMUNICADO

El Consejo Universitario de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador se dirige a la comunidad universitaria y la comunidad nacional en general, para expresar su preocupación ante los atropellos injustificados que ha sufrido la doctora Jessy Divo, Rectora de la Universidad de Carabobo, y de los cuales el país ha tenido conocimiento a través de las declaraciones dadas a los medios de comunicación por esta destacada ciudadana. Y esta preocupación se sustenta en esos agravios que ha recibido esta educadora.

La doctora Divo es una Rectora que se ha caracterizado por expresar con la palabra y la conducta universitarias, valentía, coraje y firmeza. Su lucha por el rescate de la institucionalidad y por el respeto a los valores democráticos se ha hecho sentir en diversos escenarios académicos. Como todos los Rectores de las Universidades Autónomas, ha luchado para que las Universidades Nacionales sean respetadas como las instituciones más importantes del país, y como los centros de formación de los profesionales que garanticen el progreso y el desarrollo permanente de la nación.

Por su actuación apegada a las leyes y a la academia, no merece el hostigamiento de que ha sido víctima. No solamente le han proferido injurias, sino que se le ha sometido a un interrogatorio por parte de una comisión del SEBIN, por supuesta participación en un plan subversivo.

La comunidad de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador rechaza el trato desconsiderado al cual ha sido sometida la doctora Divo y demanda, de quienes la han irrespetado, una manifestación pública que explique los orígenes infundados de las acusaciones que le han hecho, y le ofrezcan las disculpas por las falsas denuncias de que ha sido objeto.

La Universidad Pedagógica Experimental Libertador exige al Gobierno respeto al trabajo permanente y valioso que hacen las Universidades, a pesar de las grandes dificultades que atraviesan por la negativa a las solicitudes justas que vienen haciendo al Despacho de la Educación Universitaria, Ciencia y Tecnología. Exige, igualmente, el respeto a las autoridades Universitarias que, con alta investidura académica, trabajan día a día, entre penurias, por mantener activas las instituciones y para seguir cumpliendo con las nobles misiones sociales y políticas que la tradición educativa venezolana les ha conferido.

Raúl López Sayago

Rector

Nilva Liuval Moreno de Tovar

Secretaria